
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 
                                                     

ATA DE REUNIÃO 
LOCAL: Sala de reuniões OAB  
DIA: 25/07/2018 

HORÁRIO: 15:00 

ASSUNTO: Câmara Técnica Meio Ambiente 

PRESENTES: Regina Célia da S. Alves, Paulo Rodrigues Leite, Giani Bresolin, 
Sérgio Silva, Carlos Eduardo Tupinambá Macedo, José Savio Monteiro, Eduardo 
Issa, Vitória Rocha de Oliveira, José Eduardo Rocha de Moraes, Filipe Vieira, Paulo 
de A. Barros Filho, Marcos Martinelli.  

 
 

Aos 25 dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e 
trinta minutos, foi realizada a segunda reunião da Câmara Técnica de Meio 
Ambiente na Casa dos Advogados – OAB - , situada na  Avenida Dr. Ariberto Pereira 
da Cunha, nº 920, Alberto Byngton, na cidade de Guaratinguetá, com doze  (12) 
participantes.  

Iniciando os trabalhos a Coordenadora Giani Bresolin agradeceu a presença 
de todos e discorreu sobre a importância do trabalho de revisão do Plano Diretor 
Municipal. 

 A seguir, Paulo Leite explicou que agora é a fase de colocar as diretrizes no 
Plano Diretor e que os trabalhos das Câmaras Técnicas irão prosseguir. Já Filipe 
Vieira, representante do IBGE, se apresentou e disse que o plano diretor de 2016 na 
área de Meio Ambiente não estava satisfatório, que é necessário cobrar da empresa 
Líder o que são as 04 (quatro) macrozonas que estão no relatório, detalhá-las e 
solicitar que constem em formato digital (mapas). Também falou sobre a importância 
da recuperação e preservação das nascentes.  

Carlos Eduardo Tupinambá, representante da IMBIO, se posicionou em 
defesa do Parque que seria no terreno da família Byngton e acha importante 
aproveitar o trabalho do Plano Diretor de 2016. Houve um debate entre José Sávio 
Monteiro e Carlos Eduardo Tupinambá sobre o loteamento onde seria o parque no 
bairro Beira Rio. 

A reunião foi encerrada as 17h00min pela Coordenadora Giani Bresolin que 
mais uma vez agradeceu aos presentes. 

 
 
 
 


